

## «SI», “CUANDO” o “NUNCA” - ¿Cuándo ganamos?

Sumo Sacerdote HC 666

[Mayo 29, 2017](#)

*Andevili escribió:*

*¿Qué pasa si ganamos? ¿Entonces nuestra victoria es probable y no segura? Estaba pensando que el título debería ser «Qué pasa cuando ganamos». Entre tanto, buen sermón como siempre..*

Gracias por el comentario, me da la oportunidad de afirmar algunas cosas...

Sí, no sea que todos los satanistas se queden con el culo al aire, no avancen nunca, y no hagan nada por su existencia y por avanzar, ¿qué crees, que ganaremos, o que perderemos?

Si dejas de comer durante cien días, ¿morirás, o seguirás vivo? Si nunca, nunca vas al gimnasio, ¿te harás más fuerte? Si no respiras, ¿vivirás?

Los demás no pueden meditar por ti, ni darte de comer, ni hacerte ir al baño. Ni siquiera los niños pequeños consiguen que les hagan estas cosas, tienen que hacer al menos algo. Así funciona la realidad.

En cuanto a los niños, y las princesas inútiles, ¿qué se puede hacer?

Por lo tanto, hay un \*SI\*. No del lado de los Dioses, sino del nuestro. Tenemos que ELEGIR y SEGUIR nuestra elección hasta el final. No importa cuántas deficiencias, cuántas caídas y cuántos obstáculos, tenemos que

persistir. Entonces, se convierte en una cuestión de CUÁNDO nos haremos cargo.

Tenemos responsabilidad sobre nuestra existencia y sobre la consecución de nuestros propios fines. Si no lo hacemos, no esperemos favores gratuitos.

¿Por qué deberían hacer favores gratuitos a la escoria perezosa, que ni siquiera quiere hacer lo más mínimo para conseguir un mundo mejor? Los Dioses no son nuestros sirvientes, son nuestros gurús, amigos, guías, líderes... lo que se te ocurra. No son nuestras enfermeras ni nuestros esclavos. Están inconcebiblemente por encima de nosotros. Si hacemos lo que podemos, nos ayudarán. Si no lo hacemos, nos tratarán con nuestra propia medicina. No lo harán.

Los Dioses han ganado su parte de la guerra. No están amenazados por el enemigo. Lo que importa es que nosotros hagamos lo mismo para protegernos.

Los Dioses no pueden alimentar a la gente con cuchara 24/7, como sus niñeras o falsa caridad. Nadie crece de esa manera en absoluto, se convierten en un chiquillo atrofiado, que es retrasado y enfermo mental. La gente tiene que ponerse las pilas, y entonces los Dioses lo respetan y les ayudan. Ellos tienen mejores cosas que hacer con su tiempo, en vez de 'rogarnos' que...NOS AYUDEMOS, para que podamos vivir en una sociedad de PLACER y MAGNIFICACIÓN para nuestro propio beneficio...¿no crees?

Esta lógica del estúpido derecho del siglo XXI debe dejar de existir. No «merecemos» un mundo así a menos que nos construyamos a este nivel y luchemos por ello. Si no lo hacemos, nos sentiremos y veremos como la podredumbre se apodera de nosotros, esperando profecías como cristianos retrasados, nos ahogaremos en el caldero de excrementos.

¿Qué más tienen que hacer los Dioses? Ellos nos guían, nos dan los medios espirituales, nos ayudan a avanzar, e incluso nos bendicen y hacen mucho para ayudarnos a salir de situaciones miserables, malas acciones, ignorancia y la lista sigue. Ya están haciendo mucho. Harían aún más si todas las personas se ayudarían a sí mismas y buscaran el progreso.

Lo primero que todas las personas que buscan ser como los Dioses tienen que entender, es que aunque hay muchas «fuerzas» establecidas en el destino u otras cosas, tenemos el poder de ejercer una profunda elección con nuestros medios espirituales, y cambiar estas energías. Por lo tanto, tenemos «voz» en lo que está sucediendo. Sentarse sin hacer nada y «esperar» profecías, sin hacer nada, es para los retrasados y los esclavos.

¿Cuándo vas a convertirte en un Dios? Si no trabajas espiritualmente, entonces NUNCA. Si trabajas espiritualmente, entonces es solo cuestión de un CUANDO. Si realmente te dedicas a avanzar de manera equilibrada, es seguro que con el tiempo \*LLEGARÁS\*.

\*Si\* cumplimos nuestra parte del trato y luchamos y avanzamos, entonces SÍ, se convierte sólo en una cuestión de CUÁNDO. Si la gente no hace nada, se convierte en un cierto NUNCA. Si la gente no hace nada, se convierte en un \*SI\*.

**Ser «un poco tibio» = SI**

**No hacer nada = NUNCA**

**Hacer lo que se pueda para que las cosas avancen = CUANDO/DEFINITIVAMENTE**

Como mucha gente se sumerge en el nivel \*SI\*, estamos diciendo un \*SI\*. Si hubiera más gente en el nivel «Hacer lo que se pueda», sólo estaríamos hablando del DEFINITIVAMENTE.